



3 BONNE SANTÉ ET BIEN-ÊTRE



4 ÉDUCATION DE QUALITÉ



Découverte de la vie dans les savanes par trois classes de l'école Pierre Monnereau

Vendredi 16 février 2024, je me suis rendue à Saint-Martin-des-Noyers en Vendée afin d'assister au Tandem Solidaire entre l'association YovoTogo et l'école Pierre Monnereau. Les objectifs de ce partenariat sont l'ouverture au monde, le soutien aux échanges interculturels, le respect des autres dans leur diversité, la construction d'une solidarité entre deux cultures et l'écoute de l'autre selon Claude et Marie-Paule Féré. Avant les vacances de Noël, les élèves vendéens avaient rédigé et reçu des lettres de vœux des élèves de l'école Notre-Dame de la paix à Bombouaka au Togo, qui scolarise notamment 45 jeunes en situation de handicap dont 3 sont parrainé.e.s par l'école Pierre Monnereau.

"Le coton ça pousse sur des fleurs ?"

Demanda un élève de CE2 de l'école Pierre Monnereau

Un engagement auprès de jeunes en situation de handicap à Bombouaka

L'association a été fondée en 2011 après que Claude et Marie-Paule aient découvert un centre pour enfants et jeunes en situation de handicap que la tante de Marie-Paule avait co-créé dans les années 1970 à Bombouaka au Togo. Ainsi ils soutiennent ces enfants et ces jeunes dans la région nord du Togo en partenariat avec les associations affiliées à la Fédération Togolaise des Associations de Personnes Handicapées et le centre Saint Louis Orione à Bombouaka.

En outre, iels organisent des actions de sensibilisation dans des écoles françaises et togolaises afin de rendre chacun.e acteur.ice de la solidarité internationale.

Une correspondance qui dure depuis 10 ans

Cela fait 10 ans que YovoTogo travaille avec l'école Pierre Monnereau dont les élèves correspondent avec leurs pairs de Notre-Dame de la paix. Alors, Claude et Marie-Paule ont présenté aux élèves de CMI, de CE2 et de CP la vie de ces jeunes dans les savanes togolaises, leur culture, la faune et la flore et l'école. Ils ont notamment découvert comment pousse le coton. Pour ce qui est de l'école, on a appris qu'il y avait des ministres de la protection de l'enfance dans chaque classe. Ce sont les délégué.e.s de classe togolais et iels portent une écharpe officielle chaque jour. Les enfants vendéens avaient de nombreuses questions et ont pu nous montrer les lettres qu'ils ont reçu de leurs correspondant.e.s togolais.



Coralie Buonore, le 21/02/2024